



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000253-01 *Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Sanidad formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a comienzo de las obras de la segunda fase del Complejo Hospitalario de Soria.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 9 de febrero de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Sanidad, POC/000253, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito y D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a comienzo de las obras de la segunda fase del Complejo Hospitalario de Soria.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 9 de febrero de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito y Esther Pérez Pérez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante la Comisión de Sanidad:

ANTECEDENTES

El pasado 27 de diciembre de 2011 el Consejero de Sanidad de la Junta de Castilla y León, Sr. Sáez, admitía en su visita a Soria posibles retrasos en la segunda fase de las obras del Hospital Santa Bárbara. Solo seis meses antes el anterior Consejero de Sanidad, Sr. Guisasaola, anunciaba también en Soria que en el mes de junio posiblemente se adjudicarían las obras de esta segunda fase, que en aquel entonces acumulaban varios meses de retraso.



Estas obras fueron definidas en su visita a Soria de marzo de 2011 por el Presidente de la Junta, Sr. Herrera, como de especial trascendencia. Asimismo detalló que la inversión prevista para la segunda fase ascendería a 39,7 millones de euros y que permitirá completar las obras de la primera, de forma, que “mediante una remodelación y ampliación integral de todas las plantas se obtenga un hospital nuevo”. Con esta segunda fase, el Hospital Santa Bárbara pasará de los 24.500 metros iniciales a 73.700. La Junta de Castilla y León adjudicará, en fechas próximas, estas obras para remodelar integralmente el Complejo.

En la segunda fase, las obras a realizar se van a concentrar en el edificio actual del Hospital, y consistirán en completar la reforma de las plantas de hospitalización médica, quirúrgica, ginecológica y psiquiátrica, para pasar a disponer de 250 camas a 303 (un 21 por ciento más), con más de un 30 por ciento de habitaciones individuales.

Según el Presidente Herrera, la Junta de Castilla y León, en su apuesta por mejorar la asistencia especializada en el Área de Salud de Soria, ha previsto, además, la ampliación del número de consultas externas, pasando de 42 a 69, y de la cifra de gabinetes de exploración, de nueva a 12, lo que supone un aumento del 58 por ciento respecto a las dependencias actuales, y 25 puestos de diálisis.

PREGUNTA

¿Cuándo tiene prevista la Junta de Castilla y León el comienzo de las obras de la 2.ª fase del Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 2 de febrero de 2012.

Los Procuradores

Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito y

Esther Pérez Pérez